

Mi nombre es Elda Vásquez Espinoza, tengo 54 años, soy Nicoyana, la hija del medio de 5 hermanos, soy divorciada, tengo un hijo de 24 años y una preciosa nieta de 4 años.

Vengo de una familia humilde, trabajadora y muy unida, fui bendecida con unos padres maravillosos que me dieron todo lo pudieron y más, mi papá Romaldo Vásquez falleció hace 25 años, era un hombre muy trabajador, me considero muy afortunada de haber tenido un padre como el, cariñoso, educado, le encantaba leer, mi mamá Elda Espinoza trabajadora del hogar siempre pendiente de nosotros, cuidándonos con mucho amor, ellos me enseñaron a ser agradecida con la vida, a respetar a las personas, ser inclusiva, solidaria, a cuidar de la naturaleza y los animales, a reciclar y creer que todo lo que yo me propusiera en la vida lo podría lograr con la ayuda de Dios.

Estudie mi primaria en la Escuela Leónidas Briceño, con la Niña Leda, en los lindos tiempos sin internet y sin clases sociales, todos éramos iguales.

La secundaria la cursé en el Liceo de Nicoya, con un lindo grupo que hasta el momento siempre estamos en contacto. Cuando me gradué del colegio a los 17 años me fui para San José a estudiar y a trabajar.

Mi primer trabajo fue como recepcionista Helicópteros de Costa Rica S.A., con un permiso de trabajo del Pani por ser menor de edad.

En las noches estudiaba en la Escuela Boston, primero estudié para Oficinista y después Secretariado, En el ITAN llevé cursos de Administración de Negocios.

Renuncié al trabajo en Helicópteros de Costa Rica ya que se me presentó la oportunidad de trabajar en la CORPORACIÓN L&S S.A., como secretaria y Asistente de la oficina de Relaciones Públicas, donde tuve la oportunidad de adquirir mucha experiencia en atención al público y todo lo que tiene que ver con eventos, a la vez tuve la gran oportunidad en esa gran empresa de llevar numerosas capacitaciones y cursos.

En esta misma Corporación fui ascendida a el puesto de Curadora de Arte, trabajo que me apasionaba, era la encargada del departamento de Arte, donde la empresa realizaba compras mensuales a los pintores nacionales, me encargaba de las Exposiciones y Bienales de L&S, al estar en este puesto me di cuenta de que es un área que casi no recibe apoyo por lo que considero importante apoyar a los artistas nacionales, que tengan donde exponer sus obras de arte y comercializarlas.

Se me presentó la oportunidad de viajar y conocer otros países, por lo que renuncié y me fui a vivir a Holanda por 4 años, donde trabajé en varios lugares y conocí gran parte de Europa, muchas culturas, costumbres y bellos paisajes.

Estando en Holanda conocí a mi exesposo, decidimos venir a vivir a Costa Rica y aquí nos casamos y tuvimos nuestro hijo, estando mi hijo de meses me divorcié, yo asumí toda la responsabilidad económica y de educación de mi hijo, por eso creo que una mujer sola puede salir a delante y los hijos no son un obstáculo sino más bien nos dan la energía para salir adelante.

Soy una mujer Emprendedora ya que desde el año 1994 inicie varios emprendimientos, fui propietaria de una tienda de ropa , de una zapatería, tuve una tienda de venta de acabados para la construcción, fui compradora de madera, he cultivado la tierra, lo que me ha llevado a desarrollarme como empresaria, Propietaria y Agente Inmobiliaria de Sol y Luna Bienes Raíces, desde el año 2005, donde he adquirido conocimientos en todo lo relacionado a tramitología de permisos, tengo conocimiento en topografía y asuntos legales, como dicen mis amigos soy polifuncional.

A raíz de mi trabajo conocí la necesidad de vivienda que existe y de esa manera empezamos a trabajar en varios proyectos habitacionales en diferentes cantones de la provincia, es muy satisfactorio saber que se puede ayudar a familias que no tienen su vivienda digna.

Al viajar por mi trabajo a varios lugares de mi bella provincia Guanacasteca, me permitió darme cuenta de la necesidad de la protección del recurso hídrico y medio ambiente, esto me llevó a fundar junto con otras personas la Asociación de Rescate y protección de la cuenca del Río Tempisque y demás Ríos de Guanacaste, donde hemos estado trabajando, luego estando en esta Asociación conocí la necesidad de los areneros Artesanales que laboraban en la ilegalidad en el Rio Tempisque, juntos fundamos la Asociación de Areneros de Guardia Chocolata, donde hemos estado luchando por más de 3 años para que se les otorgue su propia concesión.

Fui socia fundadora de la Asada de la Roxana de Santa Rita de Nandayure, y he colaborado con varias asadas en asesoría para la obtención de permisos y la legalización de los convenios con el AYA.

Fui presidenta del Centro Agrícola de Nicoya en el año 2019, estando ahí me di cuenta de las grandes necesidades que tienen nuestros agricultores.

Aspiro a ese puesto porque creo Dios tiene un propósito en todo lo que pasa en mi vida y él ha permitido que se me presentara esta oportunidad de

representar a mi bella provincia, creo que mi Guanacaste necesita gente que lo represente, que tenga conocimiento y haya vivido de cerca y en carne propia las necesidades de nuestros agricultores, emprendedores, empresarios, Pymes, mujeres y hombres trabajadores que quieren salir adelante de esta crisis que estamos viviendo, donde la corrupción y la ineficiencia de estos gobiernos nos tienen en la quiebra.

Creemos en el cambio y que juntos podemos sacar adelante a esta bella tierra Guanacasteca, y por eso decidí aceptar este compromiso de representar a mi pueblo con el Partido Nueva Generación, un partido con una bandera blanca, con gente trabajadora y comprometida por una Costa Rica de oportunidades para todos.